

BRAVO et FELICITATIONS

Le Comité du Cher remercie tous les participants aux Inter comité Benjamins et Minimes qui se sont déroulés le 13 Mai à Saran.

Merci aux athlètes, aux entraîneurs, aux accompagnateurs, aux officiels, aux jeunes juges, et aux parents qui ont permis une participation optimale du Comité lors de cette journée.

Près de 75 athlètes ont été sélectionnés pour porter les couleurs du Cher, la plupart a répondu présent et a fait le déplacement. L'implication et les qualités de chacun ont permis un résultat final espéré depuis longtemps. En effet, nous finissons à la deuxième place au général, ce qui n'était pas arrivé depuis

L'équipe benjamine, se classe 3^{ème}, avec une composition d'équipe assez jeune, en effet nombreuses sont nées en 1998 ; nos benjamins, malgré une sélection réduite, 14, se classent 2^{ème} avec l'envie de toujours bien faire ; les minimes filles ont montré toutes leurs qualités en montant sur la plus haute marche ; les minimes garçons, avec une complicité exceptionnelle, un ou deux blessés, tirent leur épingle du jeu en se classant 3^{ème}.

Donc encore un grand BRAVO à tous, en espérant que vous répondrez toujours présents aux sélections du Comité pour porter au plus haut les couleurs de notre département.

Merci à tous.

La commission des jeunes.